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平成２８年 １月２６日（火曜日） 第２，６４６回        
【月間テーマ】 職業奉仕                 ＜例会報告NO.26＞ クラブ協議会 活動中間報告 

                  

☆会長挨拶 (渡部会長） 

 
・昨日まで雪が降り積もっておりましたが本日は大変穏

やかな日になるのではないかと思っている。 
・昨日、当ブロックの英語弁論大会が生涯学習プラザで

開催され、幹事・遠藤会員と３人で出席しました。中学

生は暗唱とスピーチ部門、高校生は暗唱部門で実施され、

中・高校生合わせて 20 名に欠ける程の参加であった。日

本語のスピーチでも大変であるが、最近の学生は堂々と

スピーチしており、５分間スラスラと話を実施し感銘し

た。参加者は１，２年生で９月に実施される県大会の練

習大会的な位置づけとなっている。次回の担当は荒砥高

校が担当となった。第４２回となった英語弁論大会であ

り、50 回に向けて皆さんとやっていけたらと思います。 
 
☆幹事報告 
・白鷹ロータリークラブより 2/18 スキーやボードを楽し

んで寒鱈を食べる会の案内あり。希望者は幹事か事務局

まで申出。 

・2/23 開催のファイヤーサイドミーティングの出欠を回

覧しますので記入してください。 
・酒井ガバナーより K.R.ラビンドランＲＩ会長の「ワー

ルドグラスピン」送付あり。 
・長井青年会議所の賀詞交換会の御礼。 
・早退届け 塚田弘一 会員 
 
☆委員会報告 

・なし 

 
 
 

 

 

 

☆クラブ協議会 中間報告 

〇プログラム委員会（塚田弘一 委員長） 

 

・原則月間プログラムにふさわしいテーマに沿って進め
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・なし 



ておりますが、なかなかテーマに沿ったものとそうでな

いもの等があるが、ゲスト卓話についてはテーマに沿っ

た内容依頼をしている。 

・２・３月分については内諾をいただいていいる状況で

あるが４～６月分については調整しながらすすめていく。 

〇会場監督委員会（大山幹事 代理） 

・例会会場の設定・ゲストの入場設定もうまくいった。

携帯電話の自粛・私語・居眠り等もなく秩序・品位は保

たれていた。 

・会員交流のために座席交流は例会毎実施した。 

〇ニコニコボックス委員会（大滝徹 委員長） 

・年４回報告予定であったが今回が始めての報告となる。

目標額に対して半年経過したが半分未満の状況。皆さん

のご協力をお願いする。 

〇会員増強・会員維持常任委員会（大山幹事 代理） 

・村田会員の加入により順調に活動している。これから

も活動方針にのっとって活動していく。 

〇会員選考・職業分類委員会（齋藤裕之 委員長） 

・村田さんから入会していただいたが、便宜上職業分類

を「日本料理」としたが、先輩の皆さんのご意見を伺い

ながら新たな分類とするかも含めて、今後検討していく。 

〇会員増強・会員維持委員会（井上晴雄 委員長） 

・年４回委員会を開催計画。第１回を 11/10開催済。2/9

に２回目の委員会開催予定。もう１～２名入会していた

だけたらと考えている。 

〇クラブ管理運営常任委員会（大山幹事 代理） 

当初計画どおり順調にすすんでおります。 

〇ﾛｰﾀﾘｰ情報・広報・ICO 委員会（尾形和夫 委員長） 

・10/13、３年未満の新入会員セミナーを実施、11 名の

会員が参加した。 

・ロータリーの友の見所紹介を継続実施していくととも

に、ロータリー関係の情報について適宜情報提供してい

く。 

〇出席委員会（手塚典雄 委員長） 

・半年経過したが 12月末の出席率が 75.86％。目標は 80％

で若干足りていない。何とか目標は達成したいと考えて

おり、欠席の場合はＭＵをお願いする。地区行事への参

加、委員会活動もＭＵ扱いとなるが、開催時は議事録提

出をお願いする。 

・100％出席が現在９名となっている。引き続き皆出席と

なるようお願いしたい。 

〇親睦委員会（伊藤克也 委員長） 

・親睦委員名簿に村田剛会員を追加願う。 

・年６回行事開催予定であり、順調に実施している。４

クラブ合同例会と長井中央クラブとの合同観桜会は担当

が長井中央クラブとなっており、実質的に最終例会を残

すのみとなっている。 

・会員誕生日・奥様誕生日等の紹介は引き続き親睦委員

会で実施していく。 

〇クラブ会報委員会（五十嵐順子 委員長） 

・前回の例会で 25回目の会報発行となり本日配布してい

る。今後も週一の発行を実施していく。 

・ホームページへの会報アップが遅れ気味であり遅滞な

く実施していく。 

〇奉仕プロジェクト常任委員会（渡辺清隆 委員長） 

・英語弁論大会・協同薬品職場訪問を実施した。 

〇職業奉仕委員会（栗田正彦 委員長） 

・委員長卓話を実施。 

・職場訪問を実施。 

・ＩＭ開催への協力。 

〇社会奉仕委員会（大山幹事 代理） 

・クリーン作戦を８月第一週に実施。 

・財団委員会と協力し未来の夢計画を実施したが財団委

員会におんぶにだっこの状況で反省。 

・次年度の高橋会長が考える未来の夢計画にはしっかり

と対応していく。 

・東日本大震災への復興支援の継続とロータリーの風の

募金の取り組みについては後半の課題。 

〇青少年奉仕委員会（大山幹事 代理） 

・昨日、長井ロータリークラブ杯英語弁論大会を実施。 

・今後は地区委員長である前田ライラ委員長から支援を

いただき活動していく。 

〇ﾛｰﾀﾘｰ財団・国際奉仕常任委員会（大山幹事 代理） 

・未来の夢計画では、10月に時計台の寄贈とごみ拾いを

実施。来年の計画はこれからであり協力していく。 

〇ﾛｰﾀﾘｰ財団米山奨学会委員会（伊藤克也 会員） 

・未来の夢計画では満額の 30万いただいた。次回につい

ては 1 月より活動がはじまっている。夢計画をするかし

ないかも含めて次期会長・幹事は早目に取り組んでほし

い。 

・11月は財団月間であるが、11月は地区大会・ＩＭ等が

あり、財団の委員長を呼ぶという計画がされていなっか

った。財団より 30万という支援をいただいており、今後

はプログラム委員会と協力しなから計画していく。 

・時計台については、やりっぱなしではなく次年度につ

ても清掃活動を継続することで補助金をもらっている。

社会奉仕委員会と協力し、街路灯・時計台付近の清掃活

動など継続した活動が必要である。 

 

☆次回例会予定 

・2月 2日ゲスト卓話  

     長井地域おこし協力隊 佐藤亜紀 氏 

   

☆出席報告 

1月 26日例会 報告者：手塚典雄 会員 
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前回 

( 1/19） 

28 
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75.00

 ％ 

前々回 
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